

サマーチャレンジ新聞

N O. 3

2014年
9月4日発行



メーメーズ大活躍！
かわいいヤギたちの
お世話をしたよ。

図書ボランティアをしたよ。
本のポーズでパチリ。

サマーチャレンジ了！

2014年！ 心 忘れられない夏になったかな？

今年のサマーチャレンジボランティアは、337人が参加し、86の施設・団体が受け入れてくれました。



お年寄りとの交流は、今までにない貴重
な体験ができました。 ↗



初めての英語の絵本を
読み聞かせ。
子どもたちも真剣に
聞いてくれたよ。 ↗



子どもたちと一緒に遊んだり、ご飯を食べ
たり。くたくたになって遊びました。 ↗



初めての布ぞうりづくり。
ドキドキしたけど、丁寧に教えてく
れて楽しかった。 ↗



グリーンカフェで育てた
ゴーヤもとれたよ！ ↗

事後研修会が行われました！

8月30日、事後研修会が行われました。176名の参加者と31団体の活動先の方々が来てくださいました。

★自分の活動を、自由に紙に表現してみよう。



受付にもたくさん！



真剣そのもの！



ちょっと恥ずかしがりながらも、みんな立派な発表！



その後はグループ内で発表しました。みんないろんなことを感じたサマチャレだったようで、盛り上がっているグループも！



絵を描いたり…
サマチャレ作文を作ったり…
アイディア満載！



「ぜひ来てほしい！」という想いをもった活動先の皆さんがあんて熱烈アピール！

活動を振り返った後は、活動先から、「今後もボランティアに来てください！」とPRタイムがありました。高齢者施設でお話したり特技を披露する活動や、お祭りのスタッフ、着ぐるみを着るボランティアなど、多種多様なお誘いがありました。

★サマチャレは終わつたけど、これからも何かボランティアしたい人！集まれ！

PRタイムの後は、活動先と直接交渉！自分の興味のある活動先へ、直接お話を聞きに行く参加者の姿も目立ちました。

★最後に：

みなさん、サマチャレはどうでしたか？忘れない夏になりましたか？337人の参加者それぞれの出会いがあり、思い思いの3日間を過ごせたのではないかと思います。

サマチャレでの経験は、皆さんの新たな可能性の引出しを1つ増やしてくれているはずです。

さあ、今、はじまりの扉が開きました！これからどうするか。それはあなた次第！ボランティアセンターは応援しています。いつでも来てくださいね。

